

Impulso a la institucionalidad y control interno

Transparencia al mando: Cormupa nombra jefe de Control Interno

● Concurso público definió a Juan Araya, quien asumió oficialmente el pasado 5 de enero.

Teixa Padilla
tpadilla@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa) inició el año 2026 con un importante avance en materia de institucionalidad y control interno. El lunes 5 de enero asumió oficialmente como jefe de Control el auditor Juan Araya, seleccionado a través de un concurso público que reunió a numerosos postulantes.

La secretaria general de Cormupa, Elena Blackwood Chamorro, destacó la relevancia de este nombramiento, señalando que "es muy importante porque las normativas hoy nos exigen estar al día y tener un orden interno en todos nuestros procesos. Por eso era fundamental contar con un nuevo profesional en

el área. El concurso tuvo una buena cantidad de postulantes con currículos destacados, y finalmente Juan cumplía todos los requisitos para ocupar el cargo. Sus primeras labores serán realizar un diagnóstico de la situación actual respecto al control interno, definir matrices de riesgos y generar un programa de revisión para todos nuestros recintos".

En relación a las exigencias de la Contraloría, Blackwood subrayó que la corporación se rige por sus disposiciones: "La incorporación del sistema de mercado público para compras nos ha significado un intenso trabajo y un cambio en la forma de operar, lo que requiere un control riguroso".

Palabras del nuevo jefe

Por su parte, el nuevo jefe de Control, Juan Araya, expresó el desafío que implica su rol: "Es un tremendo desafío instaurar el control interno

de la unidad, generar valor a las áreas y asegurar la eficiencia en el uso de los recursos públicos, resguardando tanto a la municipalidad como a la atención primaria de salud. Soy auditor de profesión, he trabajado en la PDI y en hospitales públicos como subdirector de unidades clínicas de apoyo, lo que me ha dado un conocimiento amplio en control interno y gestión administrativa".

Alcalde Claudio Radonich

"Este era un tema pendiente. Se hizo un concurso abierto y desde hoy contamos con un director de Control dentro de la Corporación Municipal. La Cormupa es un órgano muy importante: son 112.000 los usuarios que acuden a nuestros consultorios. Por eso es fundamental la institucionalidad, la fiscalización, la transparencia y el buen uso de los recursos



El auditor Juan Araya asumió el cargo de jefe de Control.

públicos. La corporación, aunque privada, funciona como un servicio público que debe cumplir con la ley de transparencia, compras públicas y prioridad. Es positivo que así sea, para que todos los puntarenenses sepan claramente en qué se invierten los fondos públicos", dijo en tanto el alcalde Claudio Radonich.